



Beschlussauszug

aus der

9. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow

vom 05.08.2025

Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenheiten

Herr König informiert, dass die Verkehrsschau soweit erfolgreich verlaufen ist. 2 Anträge für Fußgängerüberwege in der Hauptstraße sollen jetzt gestellt werden. Höhe Sparkasse und Höhe Torfloh-Parkplatz. Die Meinholtstraße zu einer Spielstraße umzuwandeln ist nicht möglich. Da ein separater Fußweg vorhanden ist. Es soll geprüft werden, ob die vorhandenen Parkplätze auf 2h beschränkt werden sollen.

Am 19.06.2025 auf der Gemeindeviertretersitzung wurden die Arbeiten für das neue Toilettengebäude am Kurplatz vergeben. Im September beginnen die Bauarbeiten.

Herr Eckert informiert über den Bauausschuss am 23.07.2025. Dort beschäftigte man sich mit dem aktuellen B-Plan des REWE. Es wurden noch Veränderungsvorschläge, insbesondere in der Streckenführung für Radfahrer und Fußgänger gemacht. Der neue Entwurf liegt aktuell im Amt zur Prüfung.

Herr Wellnitz informiert, dass der Saisonverlauf nicht so zufriedenstellend war. Es sind doch weniger Urlauber vor Ort. Das schlechte Wetter verhindert Kurzreisen. Positiv ist zu erwähnen, dass der kostenlose ÖPNV gut angenommen wird. Die Züge aber nicht überfüllt sind und die Gäste das Angebot ohne Einschränkungen nutzen können. Ggf. sollte geprüft werden, ob am Bahnhof die Fahrradständer ausgeweitet werden können. Ein Lob an den Bauhof wurde ausgesprochen, für die aufwendige und sehr gelungene Sanierung des Spielplatzes in der F.-Schrödter-Straße.

Herr König informiert, dass der Parkplatz an den Torflöchern mit Mängeln fertiggestellt wurde. Die Mängel sollen noch abgearbeitet werden und dann erfolgt zeitnah eine Schlussabnahme. Die Bauarbeiten haben deutlich länger gedauert als geplant. Hierzu war eine Vertragsstrafe im Bauvertrag verankert.

Herr Clemann wurde als Allrounder in der Gemeinde eingestellt. Er unterstützt die Bereiche Kultur und Bauhof und übernimmt die Kurtaxkontrollen.

Herr Wellnitz informiert, dass die Rettungsschwimmer sehr gut besetzt sind. Hier vor Ort finden auch Ausbildungsseminare für Rettungsschwimmer selbst statt. Und die Schwimmkurse für die Kinder wurden ebenfalls sehr gut angenommen.